

Botella y Ruda, novedades en el doble desplazamiento

Pepe Mejías trabajó con Férez en el monte y entrenó después con el resto de compañeros en La Condomina

La derrota sufrida ante el Betis viene haciendo mella en los profesionales del Real Murcia. Se respira y se palpa un clima de tensión que redundará incluso en el trabajo. La situación genera la apatía en un sector y, los nervios en el resto. Los resultados no pueden mejorar este clima de trabajo, porque las posturas se encuentran muy definidas y se consolidan a medida que transcurren los días.

SANTIAGO GARCIA
MURCIA

Fuertes no se encuentra satisfecho del trabajo de sus profesionales y se decidió por anticipar la marcha de éstos a las duchas en la sesión matinal. Por la tarde, el entrenador asturiano se encerró de nuevo en los vestuarios con ellos. Pero el clima de ilusión no mejoró tampoco sobre el terreno de juego. Da la sensación de que el técnico perdió la confianza en la plantilla y, viceversa.

Los resultados mandan

En el conflicto surgido entre los técnicos del Real Murcia, la derrota ante el Betis refuerza las «teorías» del portavoz de la comisión deportiva y, por contra, sitúa a Fuertes en una posición de espera. Chema Artero hizo acto de presencia en la zona de vestuarios y en el terreno de juego. Desde la grada se pudo apreciar la tensión existente, considerada también como provocación.

El portavoz de la comisión deportiva no se priva de sus agendas ni para presenciar el trabajo de los profesionales del Real Murcia. Durante el partido frente a los béticos, desde su ubicación en el palco presidencial, no cesó de tomar apuntes. Entra, sale, va de despacho en despacho y, al final, nadie acierta a comprender la función que desempeña.

Fuertes, por su parte, calla por los tres negativos. Se encuentra en espera de acontecimientos y éstos tendrán una trascendencia vital a través de los resultados que se obtengan en Castellón y Bilbao. Se limita a observar a sus jugadores, sentado sobre un balón. Pensa que perdió la ilusión. El Murcia agoniza en todas sus parcelas y resulta inviable una solución que oriente y que marque la pauta a seguir.

Es preciso una mano firme que marque el camino. Es preciso adoptar soluciones inminentes. Es preciso no esperar un milagro deportivo. Es preciso que el presidente ejerza como tal. Es preciso cortar las «malas hierbas». Es preciso devolverle al Murcia su vitola de «gallito» en Segunda.

Botella recupera la titularidad

El Murcia se desplazará a Castellón y el jueves emprenderá rumbo desde allí a Bilbao.

Fuertes convocará a dieciséis jugadores y, salvo por motivos de lesión, éstos afrontarán los dos partidos. Esta mañana realizarán una ligera sesión de entrenamiento y, posteriormente, el entrenador facilitará la relación de expedicionarios.

Se puede confirmar la presencia de Paco Botella en el equipo titular. Fuertes convocará también a Ruda, el sevillano tendrá su oportunidad. Por contra, Pepe Mejías proseguirá su período de recuperación, que conllevó su marcha al monte en compañía de Salvador Férez; el gaditano participó también en el trabajo colectivo.

Fuertes pretende imprimirle mayor velocidad a sus futbolistas sin descuidar la resistencia. Por la tarde, dispuso dos equipos, enfrentando a los defensas contra el resto de jugadores, que tienen una tendencia más ofensiva. Mientras tanto, Salvador Férez realizó un trabajo



Botella.

LA VERDAD

específico con los porteros.

Ramalho, dispuesto a la cesión

Chema Artero se reunió con Ramalho por indicación de Juan Garrido. El portavoz técnico le comunicó al brasileño que el club viene realizando gestiones para su cesión. Ramalho nos comentó que se encuentra a la espera de este ofrecimiento y no pondrá inconvenientes si le satisface el club que le busquen.

Las gestiones se realizan en Portugal. Parece confirmarse también que un intermediario



Ruda.

LA VERDAD

le ofreció al Palamós. Pero el Murcia tendría que afrontar la ficha de Ramalho. Este club busca todos los años ese jugador «revulsivo»: Ruda, Korak, Giunta, Ramalho ..., sin olvidarnos de Espejo.

Aquino podrá jugar en Castellón

Aquino sufrió un golpe frente al Betis en la cabeza del peroné. A la vista de que la dolencia no remitía, Pedro Luis Ripoll le realizó una radiografía. El susto remitió al comprobarse que la lesión no revestía importancia. El argentino po-



Ramalho.

LA VERDAD

drá viajar a Castellón y podrá ser alineado por Fuertes.

El doctor grana nos informó también que Javi Rey se encontrará en condiciones de reaparecer en un período de quince días. Clos prosigue su tratamiento fisioterapéutico con Diego Albaladejo y se dedica a realizar carrera con el centrocampista madrileño y Molina.

Tortosa I desestimó un ofrecimiento del Maspalomas

Antonio Tortosa no entra en los planes de Fuertes. Si el entrenador se decide por la inclusión de Ruda en el equipo, el canterano será el único jugador que no haya dispuesto de una oportunidad; claro está, descartando a Melgar y Abellán, eclipsados por la presencia de Amador.

El delantero canterano recibió un ofrecimiento del Maspalomas, club en el que militan Vidal y Diego. Sin embargo, declinó la cesión y se encuentra pendiente de su incorporación a un equipo cercano a Murcia. No le desagravaría un Hércules, un Cartagena ...

GLOSA DE HOY

Echar al presidente

ANTONIO MONTESINOS

CUANDO las cosas van rematadamente mal en un club de fútbol y cuando ya se ha recurrido en distintas ocasiones al socorrido recurso de cesar al entrenador de cada momento, le llega el turno al presidente. La afición, los socios, cualquiera que meta baza en el controvertido y pintoresco mundo del fútbol claman por la que a simple vista parece fácil y sencilla solución: que se vaya el presidente. Que dimita. Que venga otra junta directiva.

Pero el asunto es más complicado de lo que parece porque salvo poquísimas excepciones todos los presidentes de clubes españoles están metidos en muchos millones que han puesto parte en dinero efectivo y parte en pólizas, préstamos bancarios, etc., etc., según las necesidades de cada momento. Y por mecenas o quijote que se quiera ser, lo cierto es que nadie, absolutamente nadie, renuncia a un montón de millones y se va del cargo, como le pide una gran mayoría de aficionados.

Algo por el estilo está pasando en estos momentos en el Murcia. Son muchos los socios y los aficionados en general que claman por la dimisión de Juan Garrido y su junta directiva. Muchos de los socios que le votaron se

han vuelto contra su candidato. Los errores cometidos, que el propio Garrido ha admitido en más de una ocasión, el descenso de categoría, el pésimo comienzo de temporada, etc., han deteriorado grandemente la imagen del presidente que, incluso, no puede— porque no quiere, claro— acudir a los partidos de La Condomina. Prefiere evitarse el sufrimiento terrible del palco aunque sufra también lo suyo en cualquier parte donde siga de lejos el desarrollo de los encuentros porque al menos se evita la violencia de los insultos ya que la masa es inmisericorde cuando se pierden los partidos, el equipo juega fatal y las cosas se han hecho del modo que llevan haciéndose en el Murcia de los últimos tiempos.

Pero una cosa es admitir de facto una situación de ese tipo y otra muy distinta decirle adiós a la presidencia dejándose en el club los dineros y las firmas de muchos millones. A Garrido, en este momento, no le queda ni el recurso al que se acogieron muchos de sus predecesores en el cargo: traspasar a los jugadores cotizables de la plantilla, recoger una parte importante de lo invertido en el club del propio bolsillo, y largarse. Ni poniendo a la venta una docena de jugadores de la plantilla podría segura-

mente recuperarse la directiva grana de lo que tiene anticipado y avalado porque cuando las cosas van rematadamente mal los jugadores pierden cotización y apenas alguno de ellos puede proporcionar algún dinero. Por otro lado, sería descabellado que apenas iniciado el campeonato se traspasase a lo único traspasable de la plantilla. Peor el remedio que la enfermedad.

Eso lleva a la conclusión de que, al menos por el momento, Garrido y sus directivos seguirán donde están. Los problemas del Murcia deberán resolverse por otros cauces. Si no hay consenso y decidido propósito de enmienda entre los técnicos granas que están a la greña, está claro que alguno o algunos de ellos sobran en el Murcia. Y esa decisión si que tendría que adoptarla la directiva de Garrido. Espectáculo como el que ha proporcionado el cuerpo técnico del Murcia no se sostiene en absoluto; y menos aún cuando los resultados son negativos y los nervios afloran por todas partes. Echar al presidente es la solución que muchos preconizan; pero no tiene mucho de factible en estos momentos porque nadie se va perdiendo muchos millones y tampoco es fácil que surja un valiente que diga: aquí está su dinero y déjeme el puesto a mí.